

## Une journée de services civiques à services civiques

Après huit mois en service civique au Parc national des Pyrénées, Morgane Rauwel (secteur d'Ossau), Marine Bordes (secteur du val d'Azun) et Bastien Mascarello (secteur Aspe), trois des six services civiques du Parc national des Pyrénées encore en poste, ont invité les autres volontaires des Hautes-Pyrénées à venir découvrir leur terre de mission à Caunterets.

Ils ont imaginé et organisé une journée d'observation de la faune et la flore des Pyrénées et de découverte du paysage et du pastoralisme à laquelle ont participé quatorze volontaires du service civique venus d'horizons aussi divers que la préfecture des Hautes-Pyrénées, la réserve naturelle régionale du Pibeste, la réserve naturelle régionale d'Aulon, la communauté de communes de la Haute-Bigorre, l'académie de dessin et le théâtre de l'or bleu.

Sous un soleil radieux, le mardi 14 Juin 2016 fut un moment de partage et de découvertes des missions du Parc national, du métier de garde-moniteur, des richesses présentes au Parc national des Pyrénées... sous l'œil bienveillant de Nicolas Laffeuillade, garde-moniteur du Parc national. En fin de journée, les invités ont pu s'initier à la localisation de Bouquetins ibériques grâce à un récepteur.

Durant huit mois (1<sup>er</sup> novembre 2015 au 30 juin 2016), dans le cadre de leur parcours, les services civiques du Parc national des Pyrénées ont proposé de nombreuses activités naturalistes : présentation du Parc national et découvertes, observation de bouquetins et démonstration d'un suivi, observation d'isards, de marmottes et de rapaces, recherche de traces et indices, découverte d'une tourbière, échanges sur le pastoralisme...

Une belle initiative des jeunes du service civique engagés auprès du Parc national des Pyrénées.

### **Les volontaires au service civique engagés au Parc national des Pyrénées du 1<sup>er</sup> novembre 2015 au 30 juin 2016, reviennent sur leur expérience :**

Bastien Mascarello, service civique en vallée d'Aspe

« Le service civique m'aura permis de mettre mes acquis aux services du PNP. Il m'aura donné de l'expérience supplémentaire dans les domaines de la protection et la gestion de l'environnement. J'ai également pu accroître mes compétences en matière d'animation. J'ai pu mettre en pratique mes connaissances théoriques sur le terrain, j'ai eu l'opportunité de prendre des initiatives et de mener des interventions que j'avais réalisées moi-même. J'étais soutenu et on me faisait confiance, cela était très motivant... A la fin de ce service civique, je sors d'autant plus déterminé à travailler dans ce domaine. »

Morgane Rauwel, service civique en vallée d'Ossau

« Le service civique m'a permis de découvrir de nombreuses choses que ce soit au niveau de l'environnement ou du personnel. J'ai pu enrichir mes connaissances qui pourront me servir plus tard dans ma vie professionnelle et j'ai également pu aux travers des animations et grâce à des publics de tous milieux, améliorer mon développement personnel. »

Marine Bordes, service civique en secteur du val d'Azun

« Ce service civique a été une expérience très enrichissante, avec des activités variées dans un secteur que j'ai pu davantage découvrir. Cela a confirmé mon souhait de travailler dans un espace naturel. J'ai également la chance de pouvoir poursuivre ma route au PNP par un contrat à durée déterminée de deux mois cet été. »

Plus d'info : [www.service-civique.gouv.fr](http://www.service-civique.gouv.fr)